



5 Pièces

200 m²

Réf. 1_V10005879

985 000 €

La Londe-les-Maures

Maison à vendre (83250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

EN EXCLUSIVITE AGENCE AGNES MALECKI - Villa traditionnelle avec piscine édifée en 1982 sur un terrain paysager de 1 950m2 avec exposition plein sud VUE SUR LA MER. Une très belle situation géographique dans un domaine privé résidentiel de Valcros LA LONDE LES MAURES, villa nécessitant des travaux mais construction traditionnelle. Elle vous invite avec au RDC hall d'entrée, grand garage sur le côté droit ainsi qu'une buanderie, WC/lave mains. Côté nuit : 2 chambres, salle de bains + patio. Salon équipé climatisé avec cheminée, salle à manger, terrasse abritée sud, cuisine indépendante. ...

EXCLUSIVE AGNES MALECKI AGENCY - Traditional villa with swimming pool built in 1982 on landscaped grounds of 1,950m2 with south facing SEA VIEW. A very beautiful geographical location in a private residential domain of Valcros LA LONDE LES MAURES, villa requiring work but traditional construction. It invites you with on the ground floor entrance hall, large garage on the right side as well as a laundry room, WC/hand basin. Night side: 2 bedrooms, bathroom + patio. Equipped air-conditioned living room with fireplace, dining room, sheltered south terrace, independent kitchen. Mezzanine office ...

AGENCE AGNES MALECKI REAL ESTATE

136 rue du Port, - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

